



Identifiez votre conducteur désigné

Le concept du conducteur désigné est souvent mal interprété. Il ne s'agit pas de celui qui a le moins bu dans notre groupe d'amis. Le conducteur désigné, c'est celui qui ne boit pas durant toute la soirée!

Lorsque vous décidez de sortir entre amis pour aller prendre un verre, nommez votre conducteur désigné au début de la soirée. De cette manière, vous conscientisez cette personne et vous pouvez l'identifier facilement entre vous. Finalement, pour remercier cette personne, pourquoi ne pas lui payer son essence.

Pensez-y...

**Quand on boit,
on ne conduit pas!**

La publication de cette chronique est rendue possible grâce à :

Fier partenaire!



Le comité pour la prévention de l'alcool
au volant de Bellechasse

Août 2016